

# Klares Nein zur Schweinemast

Sassenburg: **Gemeinderat** folgt Bürgern

Westerbeck (cha). Deutliches Ergebnis gestern Abend im Sassenburger Gemeinderat in Sachen Schweinemastanlage: Bei nur fünf Gegenstimmen stimmte das Gremium für eine ablehnende Stellungnahme an den Landkreis, der über den Bauantrag zu entscheiden hat. Das gab Applaus von den Bürgern.

Knapp 300 Bürgerinnen und Bürger waren dabei, als sich das Gremium mit der Stellungnahme zum Bauvorhaben des Dannenbütteler Landwirtes Karsten Lüdde zwischen Dannenbüttel und Westerbeck befasste. Gegen die geplante Anlage mit 1498 Schweinen hatte sich in beiden Ortschaften Widerstand

formiert, nun bläst auch der Gemeinderat zum Gegenwind. Die Mehrheit folgte nämlich einem Antrag von Jörg Heuer (SPD), kein Einvernehmen zu erteilen. Stattdessen wird die Verwaltung aufgefordert, den Landkreis auf Bedenken sowohl von Gemeinde, als auch von Bürgern hinzuweisen – und notfalls den Rechtsweg zu bestreiten. Große Mehrheit fand auch ein Antrag von Helmut Hermann (CDU): Die Verwaltung möge schnell einen alternativen Standort suchen.

„Das ist für uns ein Meilenstein“, sagte Jens Mates von der Bürgerinitiative Biss. Mitstreiter Stefan Brockmann: „Wir freuen uns über den Schulterchluss mit den Politikern.“



Großes Interesse an der Entscheidung: Bei der Sitzung gestern Abend in Westerbeck erlebten fast 300 Bürger das Nein des Gemeinderates zur geplanten Schweinemastanlage.

Photowerk (mpu)